

Sciences Po Strasbourg

École de l'Université de Strasbourg

Nostalgie

«Je suis nostalgique des nombreuses soirées tartes flambées passées au restaurant universitaire du Gallia le jeudi soir. Plus sérieusement, le fait de découvrir complètement des nouvelles matières me manque, je repense notamment aux cours de droit administratif et d'histoire qui m'ont apporté un autre regard sur de nombreux sujets. Ce que je garderai aussi de l'IEP ce sont des amis pour la vie avec qui j'ai passé de nombreux moments forts lors de mes études.»

Anecdote

«C'est avec grand plaisir que j'accompagne aujourd'hui l'Université de Strasbourg pour l'élaboration de sa stratégie de communication. Revenir sur le campus, boire un café au RU, passer devant mon ancien logement m'ont rappelé ces belles années. Cette mission me donne aussi l'occasion, d'une certaine manière, de rendre à l'Université de Strasbourg ce qu'elle a pu m'apporter.»

Portrait de diplômée



Marie Dacheville

Diplômée de Sciences Po Strasbourg en 2013

Filière Administration publique

Master Communication publique et corporate

à Sciences Po Lille en mutualisation

Depuis juillet 2021



Directrice de mission chez Epiceum

Août 2016

à février 2021



Cheffe de projet chez Epiceum

Décembre 2013

à août 2016



Chargée de communication pour la Société nationale des Meilleurs Ouvriers de France



Janvier 2013

à avril 2013



Stagiaire en relations-presse et événementiel pour le Sénat

Avril 2013

à septembre 2013



Cheffe de projet junior stagiaire chez Epiceum